



Castilla-La Mancha



MUSEO DE  
CUENCA

## EXPOSICION TEMPORAL

### Carteles del Certamen de Artes Plásticas Fernando Zobel

**Del 13 de junio al 7 de julio de 2024**

**SALA DE EXPOSICIONES TEMPORALES MUSEO DE  
CUENCA (C/ Obispo Valero, 12)**

En el año de la conmemoración del centenario del nacimiento de Fernando Zóbel, fundador del Museo de Arte Abstracto, el Museo de Cuenca se suma a los actos de reconocimiento de este genial artista, que cambió la ciudad para siempre. Organizado por el I.E.S. Fernando Zóbel, y coincidiendo con la exposición de las obras premiadas en el XXXV Certamen de Artes Plásticas “Fernando Zóbel”, que se exponen en la Sala Iberia de nuestra capital, el Museo de Cuenca presenta una exposición con todos los carteles de este prestigioso premio.

Fundado en 1985 en honor al artista, el certamen ha sido un referente en el mundo del arte contemporáneo. El objetivo es fomentar y apoyar la creación en el campo de las artes plásticas entre los artistas de nuestra región, admitiendo obras de dibujo, pintura, grabado, escultura y fotografía, y estableciendo diferentes categorías en función de la edad de los participantes, que abarcan desde los 12 a los 30 años.

La muestra hace un recorrido cronológico por estas 35 ediciones del certamen a partir de los carteles que ilustran y anuncian este importante y espera evento artístico de la ciudad. Podrá verte en la sala de exposiciones temporales del Museo de Cuenca entre el 13 de junio y el 7 de julio de 2024, en horario del Museo.

¡Esperamos verlos allí para celebrar el talento de nuestros jóvenes artistas!